

Thalmässinger Konfirmanden sagen Ja zu Gott und ihren Gemeinden



Ihren Glauben bekannt haben acht junge Menschen im Konfirmations-Gottesdienst am Palmsonntag in der Thalmässinger Kirche St. Gotthard. „Dein Herz behalte meine Gebote“ – so lautete die Kernaussage der Predigt, die Pfarrer Frank Zimmer an die Konfirmanden weitergab. In der Spruchandacht erhielten die Jugendlichen von Prädikantin Brigitte Reinard ihre Auslegung des gewählten Konfirmationsverspruchs zugesprochen. Es konfirmierten Christian Zimmer, Manuel Foistner, Nico Betz, Benno Lederer (hinten, v.l.), Anja Stromberger, Sophia Erdmannsdorfer, Inka Hölzel und Eva Eggel (vorne, v.l.). Foto: Zentrales Pfarrbüro

HK 18.4.22



Bei der Konfirmation in der evangelischen Kirche St. Michael in Thalmässing war Xaver Buchstaller der einzige junge Mann unter lauter Mädchen. Pfarrer Rudolf Hackner, der ihn und die weiteren sieben Konfirmandinnen einsegnete, sagte, er freue sich über aufgeweckte und zielstrebige junge Menschen, die hoffentlich die Zukunft der evangelischen Kirchengemeinde mitgestalten werden. Am Palmsonntag konfirmierten neben Xaver Buchstaller noch Mala Moberner, Lena Obermeyer, Clara Dornier, Hanna Dollinger, Antonia Foistner, Laura Moberner und Anna Winter (von links). Foto: Zentrales Pfarrbüro